ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, se reunió con más de un centenar de diputados federales de Morena y del PT, a quienes llamó a privilegiar la unidad de su partido y evitar que la carrera presidencial hacia 2024 propicie conflictos, "pues la pelea no está al interior".

Con una imagen y un mensaje en sus redes sociales, la mandataria hizo público ayer el encuentro privado que se realizó la noche del miércoles en el Hotel Emporio durante más de tres horas; de acuerdo con algunos asistentes, Sheinbaum hizo énfasis en que ahora son los tiempos del presidente Andrés Manuel López Obrador y en la consolidación de la Cuarta Transformación.

Llama Sheinbaum a la unidad en Morena; "la pelea no está dentro del partido"

Insiste en que son tiempos de AMLO y para afianzar la 4T

Ante sus correligionarios, afirmó que la elección de aspirantes a la candidatura presidencial "se va a dar y se tiene que dar", pero pidió que eso no sea motivo para dividir, tras asegurar que por su parte no piensa hablar mal de nadie.

En su mensaje, habló de los avances que ha habido en su administración y la inversión en obras públicas, que en otras gestiones no se habían hecho, de cómo se ha logrado la transformación, pero también invitó a atajar el discurso absurdo de que el país no está preparado para que una mujer sea presidenta.

De la misma manera escuchó a los diputados sobre las inquietudes en diferentes temas que impulsan desde sus estados, como medio ambiente, seguridad y pueblos indígenas.

En julio, antes del proceso interno de Morena, Sheinbaum se reunió con un grupo de senadores con quienes también hubo un cierre de filas para cuidar la unidad de ese partido.

Boletos de la F1 para niños

Sin mayores actividades públicas que la entrega de tarjetas para niños y niñas Mi Beca para Empezar, en la alcaldía Álvaro Obregón por la tarde, la mandataria difundió en sus redes sociales que había sido gratificante confirmar que la "unidad en nuestro partido tiene sólo un objetivo: el bienestar del pueblo de México".

En privado, también entregó boletos para el Gran Premio de la Ciudad de México de Fórmula 1 a estudiantes de escuelas públicas de nivel básico.

"Antes iba el jefe de Gobierno, les daba a sus secretarios. Entonces antes se los daban a los secretarios, a los senigos y entonces nosotros decidimos que mejor se los íbamos a dar a quien le gustara la Fórmula 1."